



RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE
COMMUNE DE WATERMAEL-BOITSFORT

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal

Présents

Cathy Clerbaux, *Présidente* ;
Olivier Deleuze, *Bourgmestre* ;
Alain Wiard, Anne Depuydt, Cécile Van Hecke, Tristan Roberti, Jean-Manuel Cisey, Benoît Thielemans, Jan Verbeke, *Échevin(e)s* ;
José Stienlet, Philippe Desprez, Martine Payfa, Véronique Wyffels, Guillebert de Fauconval, Martine Spitaels, Michel Kutendakana, David Leisterh, Michel Colson, Anne Spaak-Jeanmart, Hugo Périlleux-Sanchez, Dominique Buyens, Odile Bury, Roland Maekelbergh, *Conseillers* ;
Etienne Tihon, *Secrétaire communal*.

Excusés

Jean-Marie Vercauteren, Didier Charpentier, Jos Bertrand, Sandra Ferretti, *Conseillers*.

Séance du 15.05.18

#Objet : Question orale de Michel Kutendakana concernant la disparition du poteau commémoratif de Jules Messinne.#

Séance publique

En septembre 2015, nous inaugurons une place Jules Messinne à Floréal sur l'ancienne place du Jeu de balle.

Avec Jacques Wiener, il s'agissait d'un des deux seuls anciens bourgmestres de Watermael-Boitsfort qui ne disposait pas encore d'un nom de lieu dans la commune.

Suite à une demande d'Hisciwab, et à une motion que j'avais introduite en 2014, le Collège s'était engagé à réparer ces oublis historiques.

Jacques Wiener a également eu droit à un square près de la maison communale, puis son nom a même aussi été attribué à la rue adjacente.

Pour ce qui est de Jules Messinne, le lieu qui lui est attribué semble peu mis en valeur. Depuis plus d'un an l'espace sert de dépôt de matériaux et de containers pour les chantiers de rénovation des immeubles de Floréal.

La place fait pâle figure et n'est plus utilisable.

Depuis une date indéterminée le poteau commémoratif a même disparu. Pouvez-vous nous dire ce qu'il est advenu de ce poteau ?

Quand sera-t-il remplacé ?

Il est vraiment regrettable que cet espace soit totalement abandonné au matériel de chantier.

Chantier mal tenu qui plus est pour rappeler mon interpellation sur ce sujet.

Le Conseil prend connaissance.

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal,
Etienne Tihon

La Présidente,
Cathy Clerbaux

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 16 mai 2018

Le Secrétaire communal,

Le Bourgmestre,

Etienne Tihon

Olivier Deleuze